

21.12.2023

Eisenbahner mit Herz



Wer mit der Bahn fährt, erlebt die unglaublichsten Geschichten: Ein Triebfahrzeugführer der Berliner S-Bahn zieht einen schwer verletzten Hund von den Schienen. Ein Lokführer hilft auf der Fahrt nach Saarbrücken einem Baby auf die Welt. Kennen Sie solche Geschichten?

Im bundesweiten Wettbewerb „Eisenbahner mit Herz“ der Allianz pro Schiene werden diese Eisenbahner mit Herz ausgezeichnet. Damit wird den Helden der Schiene gedankt, die mit Einsatz, Leidenschaft und Freude an ihrem Beruf ihre Kunden begeistert haben. Aus ganz Deutschland senden Reisende Geschichten von schönen Erlebnissen mit Eisenbahnbeschäftigten. Eine Jury sichtet die vielversprechendsten Vorschläge und kürt schließlich Bundes- und Landessieger.

Zusätzlich gibt es einen Publikumspreis, bei dem jede und jeder im Frühling online abstimmen kann. Wenn Sie im Zug oder im Bahnhof auf einen Bahnmitarbeiter treffen, dem Sie diesen Titel von Herzen wünschen, dann schreiben Sie der [Allianz pro Schiene](#). Überzeugt Ihr Eisenbahner mit Herz die Jury, dann sind Sie bei der Siegerfeier in Berlin mit dabei. Für den nächsten Eisenbahner mit Herz Wettbewerb ist **der 31. Januar 2024** Einsendeschluss. Die diesjährigen Eisenbahner mit Herz werden am 29. Mai 2024 bekanntgegeben.